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本日の進行(12:30) 

山嵜進康氏（内科医） 

「ﾛｰﾀﾘｱﾝの健康意識」 
―次回のお知らせ― 

3 月 4 日(12:30) 

吉田純一氏(逗子市消防長)

「火災報知器について」

        ≪ 第 2334 回 例 会 記 録   2010 年 2 月 18 日 ≫      

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 19 名 出席率 65.63％ 前回修正出席率 68.75％ 

ゲスト 花元浄一氏（国際総合空手道連盟 理事長） 

ビジター 湯浅道雄君（鎌倉ＲＣ） 

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                        
 皆様今晩は、昨年 11 月に逗子商工会館、及び今年 1 月 21

日珠屋に会場を移動しての例会を行いました。その時の会場

使用料・飲み物を含めた食事代について、データーが出てお

りますのでご報告致します。参加者数に若干の差があります

ので各々、25 名の会員が例会に出席した時に換算して申し上

げますと、 

商工会館：40,650 円(65%)(哉吉弁当＠1500ｘ25+会場費 
3150 円) 

珠屋：39,000 円(62%)(弁当＠1250ｘ25+ｺｰﾋｰ 7700 円) 
カンティーナ：62,500 円(100%)(食事＠2500ｘ25) 
商工会館、珠屋の場合は、現行の 60～65％程度の例会費にな

ります。それぞれの会場でメリット、デメリットがあります。

①会場の雰囲気 ②食事の良し悪し ③交通の便、特に車の

方は駐車場の問題, ④例会時間の制限（珠屋は夜間の使用は

出来ない） ⑤マイクなど備品の使用の可否、持ち運び、な

どの考慮、又、メークアップに来られる方の事も考えなけれ

ばなりません。いろいろ体験して頂きましたので、いづれに

しても、例会の性格に応じてきめ細かく会場を選定する事に

より会場費の節約は可能と思います。会費の節減を進める上

での資料としたく思います。 

 新世代育成事業として進めております「大学落語鑑賞会」

ですが、いよいよ明後日 11 時から文化プラザなぎさホールで

開催されます。チケットを配布あるいは購入して頂いたもの

の、必ずしも会場に足を運んで頂けるとは限りませんので、

出来るだけお声をかけ、観客の動員に努めて頂くようお願い

いたします。 

 
■ チャリティー大学寄席 開催 2 月 20 日(土) 11:00～16:00 於：逗子文化ﾌﾟﾗｻﾞ  
 
 
 
 

 

 
 
 
かか 観客：午前の部 70 名 午後の部 270 名。 大学 OB、他のお手伝い多数。RC 会員 27 名参加。 

出演の学生はじめ、観客には好評にて無事終了。関わって下さった皆様方に感謝。  



■卓話  「伝えたいこと」  花元 浄一 氏（国際総合空手道連盟 理事長）  
夢・希望・愛  

私は、空手を通して子ども達に

夢と希望、愛を伝え、共に汗を流

しています。夢は大切です。ちょ

っと頑張れば手に入れられるも

のです。夢を持つと元気になりま

す。希望は光に向かって歩んでゆ

けばやがて大きな光を生み出せ

ます。愛には恐れが無い。大きな力があります。 
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ご子息 太志君(15 才) 奈都実さん(12 才)の演武↑ 

孤独・寂しさを埋めるのは愛 
人は皆孤独で寂しがり屋です。本、友、酒などで紛ら

わし、その孤独を埋めます。私は出来るだけ素敵なも

の・・愛で埋められたら良いと思います。愛は人を許し

ます。奉仕の心です。無償の愛を提供することです。 
挨拶・礼は美しいもの  

愛の反対は無視をする事。存在が無い、価値が無いも

のとして人を扱ってしまうこと。誰でも時々「無視」を

してしまう。無視をしない・・挨拶、礼をする事。決し

て無駄ではなく美しいものです。『武士道』を書いた新

渡戸稲造先生も言っています。夢、愛については空手の

練習前に話しています。強い肉体は勿論のことそれ以上

に優しい気持ちを育てる事の方が大事です。日本人は強

い精神と肉体を誇りに歩んできました。限りのある時間

の中で生かされていることを知るべきです。 
感謝の心・奉仕の心を持ち － 愛をかたちに 
 子ども達は感謝・奉仕の心を忘れてしまっています。

愛を形にしなさいという 
ことを次の世代に伝えて 
いかなければならない。 
自分のして欲しい事は他 
の人にもしてあげ、感謝 
の気持ちを持って手を取 
り合うことです。人は友 
によって研がれます。 

私は空手道をもって子 
ども達、父兄、この湘南 
の地域にこの精神を伝え 
ていこうと思っています。 
 
 

 

■ ニコニコ BOX   （２８．０００円）                      

福嶋君…いよいよ落語ですね。人が集まりますよう神に

祈る。 
湯浅道雄君…初めて貴例会に出席させて頂きます。色々

と勉強して帰ります。よろしくお願いします。 
三宅君…2 月 20 日頑張りましょう。 臼井君、矢部(光)君、山本(三)さん…花元浄一様、よう

こそ。 毛利君…誕生祝いを頂いて。 
横山君…寒くて少し遅れました。 山本(由)君…いよいよ、大學寄席が迫ってきました。2

日後です。皆さんよろしくお願いします。 鈴木(久)君…寒さが身にしみます。 
篤 君…寒いです。皆さん風邪など引かぬように。 矢部(房)君…花元浄一さんをお迎えして。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ２８．０００ 松井君…花元浄一様スピーチよろしくお願いします。空

手の演武楽しみにしています。          累計  ￥ １．１０９．０００ 
葉山君、桐ケ谷君、山口君、渡邊君、坂井君…花元浄一

様、スピーチよろしくお願いします。 
ご協力ありがとうございました。

 
■報告                 
幹事：＊2009ＩＭ報告書。＊週報：三浦、鎌倉中央  

＊Ｒ手帳の注文。3/17ＰＥＴS 開催案内 

＊ＧＳＥ受入第 2Ｇ負担金要請 ¥1500×会員数   

＊地区役員委嘱 平和ﾌｪﾛｰ委員に山科会員、ｲﾝﾀｰｱｸﾄ 

副委員長に岩瀬会員。＊3/18 京都紫野 RC 来逗 

 

 

 

 

 

 

 

∬∬ コラム ∬∬  “白髪の若者と紅顔の老人” 
80 代でも、元気に多方面に活動されている人が居る。一

方、30 代、40 代の働き盛りと言われる歳の人でも、現状維

持に甘んじ、新しい試みは勿論一寸した事にも、面倒だ、

億劫だと避けたがる傾向が見られる。目的を持ちそれに向

かって情熱をもやす姿は、たとえ白髪で皮膚にシワを寄せ

ていても若いと言えよう。夢を抱かず、冒険心を失い、現

在の路線を只々歩き、変化を望まぬ心は、例え 20 代といえ

ども老いていると思われる。変化を嫌い失敗を恐れていて

は、何事も前に進まず、精神はしぼみ老い果ててしまう。

紅顔黒髪の老人が多い今、会員の我々だけでも、白髪のシ

ワの多い若人となろう。  会報編集委員   篤  進 


